

Hans-Dieter Buschau

... begann seine musikalische Laufbahn als Mitglied eines Spielmannszuges, der in eine Marching Band umgestellt wurde, in der er Flöte und Trompete spielte. Nachdem er den Verein als musikalischer Leiter übernommen hatte, wurde dieser sehr erfolgreich und wurde Deutscher Meister. Seither hat er als musikalischer Leiter mit einer Anzahl von Gruppen erfolgreich an Wettbewerben teilgenommen. Er ist immer noch aktiver Musiker in Blasorchestern und im Bereich der Spielleutemusik.

Ab 1987 wurde er Juror für verschiedene Verbände, u.a. zunächst im Niedersächsischen Musikverband und für Drumcorps Germany. Im Jahre 2007 wurde er Juror der WAMSB. Er hatte Wertungs- und Dozenteneinsätze in ganz Deutschland, Frankreich, Dänemark, Polen, Spanien, Kanada, den USA, Taiwan, Malaysia, Kolumbien und Brasilien, darunter als Juror bei 10 WAMSB Weltmeisterschaften.

H.-D. Buschau ist pensionierter Lehrer an einem Gymnasium, an dem er Englisch, Französisch, Spanisch und Musik unterrichtete. Er ist einer der Landesmusikdirektoren im Niedersächsischen Musikverband, stellv. Bundesmusikdirektor Spielleutemusik in der BDMV und Mitglied des WAMSB Board of Directors.